

ABSTRAK

ANALISIS KRIMINOLOGIS PENCABULAN OLEH GURU KEPADA SISWANYA (STUDI DI WILAYAH PESAWARAN)

**Oleh
Bulan Ramadhina**

Tindak pidana pencabulan terhadap siswa merupakan perbuatan yang tidak sewajarnya dilakukan oleh seorang guru. Apalagi sekolah merupakan institusi pendidikan yang sangat diperlukan untuk tumbuh kembang anak di masa yang akan datang, setiap anak yang menjadi korban pencabulan biasanya akan mengalami dampak buruk terhadap perkembangan kejiwaannya seperti kasus yang terjadi di wilayah pesawaran. Permasalahan dalam penelitian ini adalah apakah faktor penyebab terjadinya pencabulan oleh guru kepada siswanya, dan bagaimanakah upaya penanggulangan kejahatan terhadap terjadinya pencabulan yang dilakukan oleh guru terhadap siswanya.

Pendekatan masalah yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan yuridis normatif dan yuridis empiris. Sumber dan jenis data terdiri dari data primer dan data sekunder. Prosedur pengumpulan data diperoleh dengan cara studi kepustakaan dan studi lapangan yang dilakukan dengan wawancara secara langsung dengan responden. Setelah data terkumpul kemudian dianalisis secara kualitatif yang kemudian di ambil sebuah kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian didapatkan bahwa faktor-faktor yang menjadi penyebab seseorang melakukan tindak pidana pencabulan terhadap anak adalah faktor biologis yaitu faktor sebagai hasrat pelaku kejahatan untuk menyalurkan kebutuhan seksual yang tidak tersalurkan, sehingga penyaluran tersebut dilakukan dengan melanggar hukum atau bukan pada tempat yang tepat karena kurangnya ketaatan dalam menjalankan perintah agama, kurangnya pemahaman tentang nilai-nilai akidah dari dalam diri pelaku, serta rendahnya tingkat pendidikan dan pengetahuan dari dalam diri pelaku. Dan upaya penanggulangan yang dilakukan dalam menanggulangi tindak pidana pencabulan antara lain upaya yang bersifat preventif antara lain seperti memaksimalkan peran media massa untuk memberikan pemberitaan yang sifatnya dapat membantu mencegah terjadinya kriminalitas seksual khususnya terhadap anak. Upaya yang bersifat represif merupakan suatu bentuk upaya yang menitikberatkan pada suatu penindasan, pemberantasan dan penumpasan untu memberikan efek jera bagi para pelaku tindak kejahatan. Upaya penanggulangan ini melibatkan para aparat penegak hukum yakni kepolisian, lembaga perlindungan anak, kejaksaan dan pengadilan.

Bulan Ramadhina

Saran penelitian ini adalah sebaiknya dibuat suatu program pencegahan yang terarah dan terpadu untuk penanganan kasus-kasus kesusilaan umumnya dan kasus pencabulan yang dilakukan guru terhadap siswanya. Agar diintensifkan bagi penyuluhan dan sosialisasi oleh aparat penegak hukum maupun pemerintah kedesa-desa, supaya dapat menambah pemahaman warga masyarakat akan dampak dari melakukan suatu tindak pidana. Dan aturan hukum yang telah dibuat harus betul-betul diterapkan sebaik mungkin sesuai dengan fungsinya.

Kata kunci: Tindak Pidana Pencabulan, Guru, Siswa.